
Du grand nouveau au Jardin Scullion 

Jardin de conifères et voiturettes électriques 

 

Quel honneur, quel privilège d’appuyer ce projet dans cette belle et 

grande aventure dont la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean est si fière. 

Nous avons chez nous l’un des beaux jardins du monde et, chaque fois 

que j’en ai l’occasion, je le crie haut et fort! 

 

J’ai connu Brian Scullion et son épouse, Josée Fortin, lors d’une visite au 

Jardin Scullion en juillet 2010. Je suis tombé sous le charme de ce couple 

inspirant, capable de transformer leurs rêves en réalité. Je suis 

impressionné de voir que cette terre abandonnée, acquise en 1985, est devenue au fil des ans un 

véritable paradis terrestre, un pilier pour notre industrie touristique.  

 

Cette famille d’horticulteurs a su rassembler autour d’elle une équipe de travailleurs dévoués, avec un 

sentiment d’appartenance profond, ce qui procure au site une dimension humaine digne d’une grande 

fierté régionale. Mais les promoteurs ne se sont pas arrêtés là. En 2001, ils ont cédé une partie de leur 

terre pour créer la Fondation Jardin Scullion, un organisme sans but lucratif qui s’est donné comme 

mission de réinvestir dans la recherche, le développement horticole et le développement social. Le travail 

remarquable du couple Scullion et du conseil d’administration de la Fondation va donc se perpétuer pour 

les générations à venir. Chapeau! 

 

Le plan de développement de la Fondation Jardin Scullion servira de tremplin afin que le site devienne un 

attrait de calibre international. Connaissant la ténacité de Brian et de Josée, leur talent de concepteurs et 

leur grand amour pour l’horticulture, je peux vous assurer qu’ils réussiront à mettre notre région sur la 

carte du monde et que les retombées économiques de ce projet audacieux seront palpables pour le 

Saguenay-Lac-Saint-Jean, mais également pour tout le Québec! 

 

Aujourd’hui, nous vous invitons à venir nous voir en grand nombre, à soutenir cette initiative collective, à 

passer à l’action et à être acteurs du développement régional. 

 

Merci aux entreprises et aux individus qui se sont impliqués dans ce projet collectif rassembleur.  Votre 

appui a été essentiel et soyez assurés que vous en tirerez des bénéfices insoupçonnés! 

 

 

Mario Pelchat 

Président d’honneur 

 


